

Tennis Club weiht Beleuchtungsanlage ein

Für den Tennis Club Riehen wird der heutige Freitag gewiss zu einem freudigen Tag in seiner Geschichte werden. Nachdem die Gemeinde sowie der Sporttoto namhafte Beträge zur Erstellung einer Berieselungs- und Beleuchtungsanlage zur Verfügung gestellt haben, wird nun heute, Freitagabend, 18.30 Uhr, die Tennisplatzbeleuchtung offiziell eingeweiht. Die Beleuchtungsanlage ermöglicht es nun, dass die beiden Tennisplätze weit besser ausgenützt werden können und so den vielen Freunden des Tennissports vermehrt Gelegenheit geboten ist, den schönen Sport auszuüben. Vielleicht trägt diese wesentliche Verbesserung auch dazu bei, diesen Sport nun auch weiteren Kreisen zugänglich zu machen, was wohl bisher auf Grund des Engpasses der Spielmöglichkeit nicht der Fall war. Wir freuen uns, dass nun auch auf diesem Gebiet ein Schritt vorwärts getan werden konnte. Ein Exhibitionsmatch zur Einweihung dürfte die Nützlichkeit und Zweckmässigkeit der neuerstellten Anlage deutlich demonstrieren.